

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

2023 Tournois PEC-HEURE

Pro-Bass Canada annonce une entente renouvelée avec ses commanditaires majeurs; bateaux PRINCECRAFT et MERCURY marine pour l'année 2023.

Pro-Bass Canada fait la promotion de tournois de capture et de remise à l'eau pour les pêcheurs d'élite depuis plus de vingt ans maintenant et Mercury et Princecraft ont toujours été là.

À en juger par le nombre croissant de bass boats, de pêcheurs d'achigans et d'associations d'achigans faisant la promotion de tournois compétitifs de pêche à l'achigan au Québec, nous, chez Pro-Bass Canada, ne pouvons que supposer que nous avons bien fait notre travail.

Nous avons eu des années merveilleuses dans le passé pour promouvoir des événements de pêche pour l'élite, mais pour rendre les choses viables, nous devons envisager des changements importants.

Pour l'avenir, notre objectif sera de promouvoir des événements pour les amateurs de pêche et leurs amis et familles dans un format plus convivial.

Avec trois événements par an et des frais d'inscription très abordables, nous pensons que nous atteindrons un public beaucoup plus large, ce qui permettra aux pêcheurs de participer facilement avec leurs familles, tout en ciblant 4 espèces de poissons.

ACHIGANS, BROCHET, DORÉ & PERCHAUDE

Pro-Bass Canada tient à remercier MERCURY Marine et bateaux PRINCECRAFT pour leur soutien continu et la réalisation de nos rêves.

Plus de détails suivront bientôt,